
LA NOMINA DEL COMITATO 

"Difficile trovare esperii, i più hanno già criticato il metodo" 

tmm La denuncia pubblica 
dell'inefficacia di Stamina è 
alla base delle lentezze nella 
nomina del nuovo comitato 
che dovrebbe valutare il me
todo. Il ministro della Salute 
Beatrice Lorenzin ha lo ha 
denunciato ieri: «Abbiamo 

moltissima difficoltà a ri
spettare l'ordinanza del Tar 
del Lazio». Mentre con il pri
mo comitato in un mese e 
mezzo la nomina era fatta 
perché basata solo su para
metri scientifici, oggi ogni 
nome viene vagliato dall'Av

vocatura dello Stato. «È dif
ficile trovare uno scienziato 
che non si sia già espresso 
sulla vicenda, anche perché 
le maggiori riviste interna
zionali hanno pubblicato ri
versi articoli sull'argomen
to». 

"Ko» rome nato il mio SuperPope § 
J 5 ilsoloausimjilpotereaiindibene"! 
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